

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 1^{er} décembre 2006

ELECTION DU BUREAU L'UNPS EN ORDRE DE MARCHÉ

L'Union nationale des professionnels de santé a procédé, jeudi 30 novembre au renouvellement de son bureau, qui est représentatif de l'ensemble des professions de santé.

Structurée, dotée d'un budget, légitimée par la composition des ses instances, l'UNPS est désormais en ordre de marche pour assumer son rôle de représentation des professionnels de santé auprès des pouvoirs publics comme le prévoit la loi d'août 2004 qui l'a créée.

Composition du bureau :

Président : Dinorino CABRERA (Syndicat des médecins libéraux)

Vice-présidents : Jean BENOIT (Syndicat des biologistes)

Michel CHASSANG (Confédération des syndicats médicaux français)

Pierre LEPORTIER (Fédération des syndicats pharmaceutiques de France)

Jean-Claude MICHEL (Confédération nationale des syndicats dentaires)

Patrick PERIGNON (Fédération nationale des orthophonistes)

Secrétaire général : Thierry BETIN (Fédération nationale des infirmiers)

Secrétaire général adjoint : Alain BERGEAU (Fédération française des masseurs-kinésithérapeutes rééducateurs)

Trésorier général : Jacques LE VOYER (Union des jeunes chirurgiens-dentistes/Union dentaire)

Trésorier général adjoint : Jean-Jacques MAGNIES (Syndicat national des masseurs kinésithérapeutes rééducateurs)

Contact presse : Dr Dinorino CABRERA , Président : 06 75 02 95 71